



Ciertamente el bien y la misericordia me seguirán todos los días de mi vida, y en la casa de Jehová moraré por largos días.

Salmo 23:6

Llegamos al último versículo del salmo 23, estamos tan felices porque hemos conocido un poco más a nuestro Pastor Celestial, a través del salmista David.

En el anterior devocional se realizaba una fiesta donde el Pastor como anfitrión sirvió a sus huéspedes, pero ellos tienen que proseguir su camino y los enemigos están fuera al acecho, así que no los deja ir solo sino que envía a modo de guardaespaldas a: el bien y la misericordia. Son como dos perros pastores que siguen al rebaño para asegurar una jornada segura hasta llegar al destino final del Buen Pastor. Pero que significan estos dos que vienen de Dios: El bien es para proveernos de cuanto necesitemos en el camino, y la misericordia para perdonar nuestros pecados. ¡Aleluya!

El versículo nos habla también de la casa celestial de Dios, es sin duda la "casa del Padre", donde Cristo prepara lugar para los que están en el redil, es la última meta de nuestra peregrinación en la tierra.

Muchos cristianos se han sostenido a la hora de su muerte, puestos sus ojos con fe en esta gloriosa esperanza. Nosotros sabemos que al morir iremos a estar con Cristo por la eternidad.

Que este salmo nos acompañe toda la vida, hasta el día que tengamos que partir de este mundo a la Ciudad Celestial.

FIN.

De la mano con Jesús camino hacia Dios.
Su hno. Luis Cruz
08 de agosto 2020





Leo, aprendo y contesto :

- 1). ¿Qué nos siguen todos los días?
- 2). ¿Cuál es la afirmación de este versículo?
- 3). Si morimos ¿a dónde vamos?
- 4). ¿Qué versículo fue mencionado?
- 5). ¿Dónde moraremos por largos días?
- 6). Completa: "Ciertamente el..... y la misericordia me todos los de mi, y en la de Jehová..... por"

De la mano con Jesús camino hacia DIOS
Su hno. Luis Cruz



LA CASA DE JEHOVÁ. (EB Siguiendo al Maestro)

¡Qué poder tan maravilloso encierra la palabra hogar! Y ¿qué es lo que hace que sea tan amada? Es el lugar donde estamos en familia, con los seres queridos. Jesús lo expresó así: "Para que donde yo esté, allí también estéis vosotros".

Lo que nos mueve a desear la casa de Dios es fundamentalmente el deseo de estar en la presencia de Dios y entrar en su reposo.



colorear



De la mano con Jesús camino hacia DIOS
Su hna. Miriam Medina Sánchez



SALMO 23



ACEITE
ADEREZAS
AGUAS
ALIENTO
AMOR
ANGUSTIADORES
BIEN
CABEZA
CALLADO
CONFORTARÁ

COPA
DELICADOS
DESCANSAR
DÍAS
FALTARÁ
GUIARÁ
INFUNDIRÁN
JEHOVÁ
JUSTICIA
LARGOS

MAL
MESA
MISERICORDIA
MORARÉ
MUERTE
NADA
NOMBRE
PASTOR
PASTOREARÁ
PASTOS

REBOSANDO
REPOSO
SENDAS
SOMBRA
UNGES
VALLE
VARA
VIDA

locaed.com



colorear



De la mano con Jesús camino hacia DIOS
Su hna. Miriam Medina Sánchez

